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Agradecimento pela Presença dos Pais na Aula Especial e na Reunião Geral do PTA
Foi com muita alegria e satisfação que promovemos no dia 28 de abril a Aula Especial com a Presença dos Pais e a

Reunião Geral do PTA (Associação de Pais e Mestres) depois de 4 anos ! Mesmo durante a pandemia pudemos contar
com a participação e apoio das assistentes do PTA em todas as atividades escolares.

Esta reunião geral em que todas as assitentes e membros do PTA têm a oportunidade de se conhecer pessoalmente não
pôde ser realizada durante 4 anos por causa do coronavirus, por isso o fato de termos conseguido promover este encontro
este ano foi muito importante para todos nós! Aproveite para lembrar que todos os parágrafos do estatuto do PTA deste ano
foram aprovados!

A direção da escola gostaria de passar algumas informações e também aproveitar para lembrar os pais de alguns pontos
importantes que foram debatidos durante a reunião geral. Favor ler com atenção.

PEDIDOS DA ESCOLA
1. Aproveitem a Aula Especial para observar os seus filhos em classe e os elogiem bastante em casa !

Hoje pela manhã, escutei algumas crianças no corredor da escola dizendo que estávam muito ansiosos pela
chegada do dia da Aula Especial ! Na verdade, eles ficam muito felizes de receber seus pais na sua sala para
demonstrar o quanto estão se empenhando nas aulas. Os pais podem elogiar muitos aspectos mesmo que a criança
não tenha levanto a mão para responder alguma pergunta do professor por exemplo : 「Você preparou todos os
materias com muita agilidade antes de começar a aula」「Sua postura foi muito boa e percebi que você presta muita
atenção no professor」「Você soube organizar muito bem os seus materiais 」「Você pintou com muito capricho o
desenho」e muitos outros.]. Peço aos pais que sempre procurem encontrar pontos bem simples para elogiar o
empenho das crianças. Este diálogo diário em casa com os pais sobre os acontecimentos na escola é muito
importante para o desenvolvimento saudável das crianças !
2. Sobre as bases do planejamento escolar 「おおにしの笑顔教育プラン」

- Consideramos a [ solidariedade ] tão importante quanto a [ disciplina ]
- Consideramos a união e cooperação mútua entre escola, lar e bairro muito importante também.
- Pedimos aos pais que leiam com atenção todos comunicados e mensagens por email enviadas pela escola.

3. Contamos com o apoio de todos em relaçãoa [ Reforma Trabalhista] que está sendo implantada
Para que os professores possam interagir com as crianças de forma ainda mais saudável precisamos promover

reformas no sistema trabalhista dos mesmos para reduzir a carga de trabalho e diminuir a quantidade de horas-extras
dos professores. No entanto, os professores adoram as crianças e acabam fazendo muitas horas-extras para preparar
todas as aulas e cumprir com o planejamento escolar da melhor forma. Cada palavras de carinho e encorajamento
aquece o coração de toda a nossa equipe.

RECADOS IMPORTANTES
1. O processo de digitalização dos comunicados escolares

Para preservar os recursos naturais e acelerar o processo de digitalização escolar, digitalizaremos gradativamente
os comunicados escolares daqui para frente. Iremos continuar enviando avisos por emails e também entregando
comunicados imporessos. Todos são muito importantes e pedimos aos pais que leiam com atenção.
Impressos : conteúdos que os professores precisam explicar antecipadamente para as crianças continuarão sendo
impressos. Ex : circular escolar, circular de classe, etc.
Por email : serão enviados os avisos direcionados para os pais. Horário de saída, informativos do PTA, etc.
2. Avisos sobre o andamento das obras na passarela e na escola
① A reforma da passarela provavelmente será concluída ainda no mês de maio, antes do prazo inicial.
Assim que soubermos a data da coclusão da reforma informaremos os pais.
② O prédio da escola passará por uma grande reforma que começará nas Férias de Verão deste ano. A previsão é

de que esta reforma seja concluída em cerca de 1 ano e meio. Durante este período, como area de uso do campo da
escola será reduzida, algumas atividades e eventos escolares podem ser afetados com isso. Além disso, teremos que
transferir cerca de 10 salas de lugar durante a reforma. A escola inclusive vai recrutar voluntários para ajudar no
momento da mudança das salas. Contamos com a participação dos pais.
3. Sobre os carros estacionados ao redor da escola na hora da saída dos alunos

Por favor, pedimos encarecidamente aos pais que evitem estacionar o carro nas ruas ao redor da escola tanto pela
manhã quanto na hora da saída à tarde porque é muito perigoso! Já presenciamos muitas situações perigosíssimas no
portão em frente a escola. Por favor, pedimos que respeitem este pedido da escola porque é exclusivamente para
garantir a segurança dos nossos alunos. Casos em que o aluno esteja impossibilitado de andar e os pais precisem
trazer a criança de carro para a escola, solicito que consultem o professor com antecedência.

Este ano, todos os funcionários tiraram a máscara na hora de se apresentarem para os alunos. Desde o início da pandemia
acho que foi a primeira vez que muitos pais puderam ver o rosto dos funcionários. Este ano, a nossa equipe está com 63
funcionários [ Time Nishisho] que juntos irão se empenhar para desenvolver todas as atividades escolares da melhor
forma. Contamos com o apoio de todos os pais.
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